

Pasión por el atletismo



Un vallesano que acumula kilómetros en maratones.

deportes

Hay auténticos héroes del deporte que quedan lejos de las cámaras, de las grandes competiciones y las medallas. Se trata de personas con una fortaleza física y mental muy acentuada y que consiguen retos inalcanzables para el grueso de la ciudadanía, fruto de su fuerza de voluntad. Una de estas personas es **Paris Canals**, un vecino de Montornès del Vallès que hace unas semanas consiguió completar una triple maratón sin dedicarse profesionalmente al mundo del deporte.

A sus 41 años, Canals parece no tener freno ante los retos que se plantea casi de manera casual, sin demasiada previsión. Su historia comenzó a principios de los años 90 del siglo pasado, cuando tenía 20 años. "Me empecé a interesar por las carreras populares cuando estaba estudiando, y pronto ya corrí mi primera maratón", señala Canals, que acabó completando pruebas de 100 kilómetros

al poco tiempo. Con sólo 21 años, logró quedar por delante de los mejores corredores de Catalunya, y con 22 no consiguió ganar el Campeonato de España porque no estaba federado: "Campeón sin papeles, este fue el titular que me dedicó La Vanguardia", recuerda Canals. "En aquel momento me era igual, era joven, pero ahora pienso que podría haber hecho algo para que me lo reconocieran, como argumentar que tenía la documentación en trámite", asegura.

Durante los años 2003, 2004 y 2005 consiguió ser subcampeón de España en categoría absoluta de los 100 kilómetros y en dos ocasiones viajó representando a la Selección Española a Holanda y Japón. "Hasta el año 2007 estuve compitiendo, pero llega un momento donde el trabajo no te deja dar más de ti y lo dejé a un lado", señala Paris, que trabaja en el sector de la construcción. La situación se complicó con una lesión que sufrió hace unos cinco años, que le supuso ganar unos 15 kilos de peso. "Decidí reengancharme para bajar peso y ahora de tanto en cuanto me planteo retos a modo de entreno los fines de semana", asegura.

TRIPLE MARATON

El vallesano realizó una triple maratón el pasado mes de febrero, tras ir corriendo hasta Girona y disputar la competición de esta ciudad

UNA PRUEBA DE MUCHO ESFUERZO

Uno de estos retos llegó hace unas semanas, cuando se planteó la posibilidad de participar en la Maratón de Les Vies Verdes entre Girona y Sant Feliu de Guíxols, "una cosa normal para mí", apunta Canals, quien explica que decidió ir más allá y llegar hasta Girona también corriendo. Salió a las 01.00 horas para llegar, corriendo a Girona y poder iniciar allí la competición oficial a las 09.00 horas. "Al finalizar la maratón en Sant Feliu de Guíxols la Diputación de Barcelona y el Consorcio de las Vías Verdes me dieron un premio al saber que quise conseguir el reto en su prueba", señala. Canals completó esta prueba con una marca de 3:48:27.

El vallesano asegura que ésta no ha sido la primera vez que ha llegado a Girona por su propio pie: "En enero no tenía ningún objetivo ni ánimos y no había entrenado demasiado, por lo que decidí probar de ir algunas veces hasta Girona corriendo para ganar forma", señala el corredor aficionado. Para ello recorrió carreteras secundarias, donde alguna vez se encontró con conductores que le animaron tocando el claxon. "En una ocasión los Mossos d'Esquadra estaban haciendo un control y me pararon porque no llevaba las identificaciones de seguridad, pero me dejaron marchar sin problema", recuerda como anécdota. Y es que muy a menudo completa el trazado de noche, utilizando un frontal para iluminarse y los enseres básicos de supervivencia.

Paris Canals no se quedará de brazos cruzados y ya se ha planteado retos de futuro. Actualmente lleva varios fines de semana encadenando entrenamientos para poder competir el próximo mes de mayo en Francia en una prueba de 48 horas: "Ya hice una de 233 kilómetros en 24 horas cuando tenía 25 años, fui récord de Catalunya", recuerda, con la mirada puesta en el récord de Catalunya en 48 horas, que está en 300 kilómetros. Un ejemplo de superación incansable digno de las grandes gestas del deporte de nuestro país.

Visiom se adjudica Las 6 Horas de Catalunya

El equipo Visiom se ha adjudicado Las 6 Horas de Catalunya de GT y Turismos que se celebró el pasado fin de semana en el Circuit de Catalunya. **Jean-Paul Pagny**, **Thierry Perrier** y **Hean-Bernard Bouvet** se proclamaron vencedores de la prueba reina de la V de V Endurance Series tras completar las 170 vueltas al volante de su Ferrari F458 GT2. La cita también contó con la Challenge Monoplace y la Challenge Funyo.

La cita arrancó con el equipo Crubile Sport, donde los pilotos **François Glenmor**, **Sebastien Crubile** y **Emmanuel Collard** encabezaron la salida desde la primera posición de la parrilla tras marcar el mejor registro en los entrenos (1:48:363) a manos de su Porsche 911 GT3-R. La igualdad marcó la competición desde el principio, llegando al ecuador con seis vehículos en la misma vuelta.

Tras las tres primeras vueltas de competición lideraban la clasificación con 88 giros acumulados los pilotos **Pascal Gibon**, **Jean-Philippe Belloc** y **Christophe Bourret**, integrantes del Imsa Performance Matmut, equipo vencedor de la prueba en 2012. El vuelco lo dio el accidente que sufrió al cuarto de hora de competición el Audi R8 LMS de **Grégoire Chaix** en la entrada de la recta principal, que obligó a salir al Safety Car y que supuso el reagrupamiento de los primeros clasificados. Esto supuso la ubicación en primera línea de los vencedores, mientras que el Porsche 997 RSR de Gibon, Belloc y Bourret quedó segundo y el Porsche GT3-R tercero. En la clase S1 la victoria fue para **David Zollinger**, **Tiziano Carugati** y **Stéphane Pourquie**, con un SF V8 Yacouba.

Las V de V Endurance Series también incluyeron la celebración de la Challenge Monoplace, donde **John Filippi** volvió a imponerse en las tres carreras celebradas al volante del Formula Master del Bossy Racing Team. La cita también contó con la celebración de la Challenge Fuyo, donde **Nicolas Cannard** ganó la primera carrera a manos de su HMC Loheac y **Jean-Pascal Burguet** conquistó la segunda con su MSI.



El Circuit de Catalunya brilla con la prueba reina de la V de V Endurance.